



Antwort zur Anfrage Nr. 0092/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt
betreffend **Drususwall (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.

Bei dem alten Straßenzug „Drususwall“ durch den Grüngürtel der Oberstadt handelt es sich um eine bedeutende Radwegeverbindung die intensiv genutzt wird. Auf Grund der vielen kleinteiligen Verschleißschäden in der alten Fahrbahndecke musste zur Aufrechthaltung der Verkehrssicherheit eine Reparatur in Form eines dünnen Asphaltüberzuges in Kaltbauweise erfolgen. Die für 2012 zur Verfügung stehenden Restmittel aus dem Radwegeprogramm ließen leider nur eine Realisierung des ersten Abschnittes zu. In den Folgejahren ist geplant, bei entsprechender Finanzausstattung, eine Fortführung dieser vollflächigen Überzüge durchzuführen.

Zu 2.

Der erste Abschnitt konnte mit einer Bausumme von ca. 8.700,00 Euro hergestellt werden.

Zu 3.

Eine Prioritätenliste für die Ausbesserung von Radwegen ist derzeit im Stadtplanungsamt in Vorbereitung und wird abgeschlossen sobald die aktuell zur verfügbaren Finanzmittel für die Haushalte 2013 und 2014 festliegen.

Mainz, 21.01.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete